
【令和５年第１回定例会 環境委員会委員長報告資料】 

令和５年３月１７日 環境委員長 斎藤 伸志 

 

○「議案第７５号 川崎市余熱利用市民施設の指定管理者の指定について」 

○「議案第７６号 川崎市王禅寺余熱利用市民施設の指定管理者の指定について」 

≪一括審査の理由≫ 

いずれも余熱利用市民施設に関する内容であるため、２件を一括して審査 

≪議案第７５号の審査結果≫ 

全会一致原案可決 

≪議案第７６号の審査結果≫ 

全会一致原案可決 

 

○「議案第７７号 川崎市入江崎余熱利用プールの指定管理者の指定について」 

○「議案第７８号 川崎市入江崎余熱利用プールの指定管理者の指定について」 

≪一括審査の理由≫ 

いずれも入江崎余熱利用プールに関する内容であるため、２件を一括して審査 

≪主な質疑・答弁等≫ 

＊スクールバス送迎の事案に対する選定評価委員からの評価について 

    令和５年３月６日に開催した民間活用事業者選定評価委員会の審査において、

令和４年１２月にスクールバス降車時の児童確認漏れが発生したことについて

は、委員から残念に思うとの意見があったものの、その後の対応を含め安全対策

は改善されているという認識により、再指定に当たる評価は事故発生前から変

更はなかった。 

≪意見≫ 

 ＊常日頃から安全対策に留意するよう指導してほしい。 

≪議案第７７号の審査結果≫ 

全会一致原案可決 

≪議案第７８号の審査結果≫ 

全会一致原案可決 


